
                                                                  
   
   
   
   
   

第第第２２２５５５８８８０００地地地区区区   

      
                        

      
 

 

２０１５～２０１６年度スローガン 

『味わおう！ ロータリーの楽しさを 家族と共に』 
 

第３回 （通算１５５６回） ２０１５年７月２１日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘 〈7〉 出席状況報告 

〈２〉 ロータリーソング「我等の生業」 〈８〉 メークアップ報告 

〈３〉 

〈４〉 

会長報告 

ビジター紹介 

〈９〉 

〈10〉 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

〈５〉 幹事報告 〈11〉 閉会点鐘 

〈６〉 

 

今月のニコニコ大賞 北條会員   

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

 

  

2015～16 年度 国際ロータリーテーマ ～ 世界へのプレゼントになろう ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 

本日の卓話   「クラブ委員会委員長 就任の挨拶」 

                                   各委員会委員長 

 

次週の例会〈7/28〉  

「鈴木 喬ガバナー公式訪問記念講演例会」 

 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 長 報 告 ◆◇◆ 

新年度表敬訪問として、7 月 9 日東京御苑 RC、

7 月 10 日東京城北 RC の例会に会長、幹事で

出席してまいりました。 

御苑 RC 訪問においては、我がクラブ会員全員が、

年内に最低 1 回はメーキャップさせていただく事

を報告させていただきました。 

城北 RC 訪問の際は、御苑 RC の親クラブとして

の指導責務をしっかり遂行させていただく旨をお

約束させていただきました。 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏休みがはじまります 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

東京城北 RC 渡辺会長・越幹事様より：お世話

になります 

東京練馬西RC 田中会長様より：今年1年よろし

くお願いいたします。 

東京御苑 RC 黒岩会長様より：牧野会長様、萱

森幹事様、1 年間よろしく願い致しま

す。 

東京御苑 RC 黒田副会長様より：牧野会長様、

萱森幹事様、会員の皆様、一年間よ

ろしくご指導下さい。 

東京御苑 RC 矢野幹事様より：本日はやや遅れ

まして申し訳けありません。本年度も

よろしくお願い致します。 

松林会員：①誕生日の花、ありがとうございました。

②今朝の体重 77.8 ㎏！！ 

萱森会員：城北 RC、練馬西 RC、御苑 RC よりお

越しの皆様 1 年間よろしくお願い致し

ます。又、結婚祝い、誕生日祝いのお

花 有難うございました。 

原田会員：今年一年、頑張って例会皆出席を目

指します。 

牧野会員：城北 RC、練馬西 RC、御苑 RC 会長、

幹事さん、本日はご来例いただき誠に

ありがとうございます。今年一年、何卒

よろしくお願い申し上げます。 

榎本会員：誕生日のキレイなお花、ありがとうござ

いました。 

深谷会員：妻の誕生日のお花、ありがとうござい

ます。 

内尾会員：業務多忙のため、欠席続きで申し訳

ありません。 

阿部会員：7/11（土）に無事に女の子が生まれ

ました。父として、家族の中でも、社会

でもより一層 貢献できる人になりたい

と思います。 

酒粋会より：遅くなりましたが、6/16 酒粋会出席

ありがとうございました。 

 

 

 

今週の合計  14 件 

今期の累計 

65,000 円 

134,000 円 

2015 年 7 月 14 日  第 2 回 （通算 1555 回） 

開会点鐘 牧野会長    28F「スカイルーム」 

＊ビジター紹介 11 名 渡辺法華様・越 孝郎様

（東京城北 RC）/田中穂積様・鈴木義一様（東京

練馬西 RC）/遠藤健司様（白馬 RC）/伊藤雅人様

（東京西 RC）/黒岩智行様・黒田正司様・矢野哲

様・孫 維様・鄭 潔様（東京御苑 RC） 

＊ゲスト紹介 1 名 李 恩珉さん（米山奨学生） 

 出席 20 名  欠席 8 名  （免除者 2 名） 

 出席率 76.92% 補正出席率（6/30） 79.31% 

1. 今週の予定 

●１５日 中央分区会長幹事会   

出席者/牧野会長、萱森幹事 

●１７日 地区 沖縄財団セミナー   

出席者/松林地区ポリオプラス委員 

2. 次週 2１日、ブラジルクリチババテル RC より、

ジェンナーロ様メイキャップ予定。 

3. 米山ハイライトニュースが届いているので、ご

覧になりたい場合は、事務局へ。 

4. 国際大会は、個人でウェブからの登録でも可

能ですので、早めの登録を。また、人数把握

のためにも、アンケートを配布しておりますの

で、返信を。 

5. 第１回情報集会を、９月１日・３日に銀座サン

クで開催予定。 



◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年度のご挨拶にお越しの東京城北 RC 

渡辺会長様よりご挨拶を頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京練馬西 RC の田中会長様と鈴木幹事。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

牧野会長より 米山奨学生の李さんに 

7 月度の奨学金を。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆出席表彰 2 年の大橋会員に 

牧野会長より記念品が授与されました。 

◆◇◆ 先 週 の 卓 話 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

クラブ奉仕委員長  富永英久会員 

クラブ奉仕委員会とは、例会を中心とした、クラブ

運営を補佐する委員会と理解しています。 

通常、どこのクラブでも、次年度会長になる人が、

副会長を兼任しながら、クラブ奉仕委員長に就

任すると思います。地区の勉強会や会合で、他ク

ラブのクラブ奉仕委員長と顔を合わせることによ

り、次年度の対外的なクラブ活動に備えたいと思

います。 

クラブ内での副会長の職務は、次年度就任する

会長職に備え、例会等で会長の横に座り、会長

を補佐しながら、会の運営を学んでいくことと思い

ます。また、幹事、副幹事、親睦委員会、ＳＡＡと

連携し、例会運営を支えていきたいです。 

幸い私は、前年度ＳＡＡ委員長を務めておりまし

たので、例会運営に関しては、比較的具体的に

ご案内できます。間接的な立場ではありますが、

例会を含めた会のイベント運営に積極的に携わり、

牧野年度の会の運営を支えていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員長  松林 茂 

皆様、今年度、職業奉仕委員長を拝命した松林

です。1 年間よろしくお願いいたします。 

職業奉仕の話の前に、先週、メーキャップに行っ

たロータリークラブのご報告をさせていただきます。

先週の水曜日に和歌山の Sunrise と言うクラブに

お邪魔しました。と言っても実際に訪問したわけ

ではなく、ネットでの話です。 

E-CLUB と言うのがあると言うのは風の便りに聞い

ていましたが、実際にどんなものか見てみようと思

ってネット検索をしてみました。 

日本には現在、11 の E-CLUB がありました。その



中の一つが和歌山の Sunrise ですが、いろいろな

ところに出来ております。我が地区にはまだ設立

されておりませんが、隣の 2750 地区では、

District 2750 Yoneyama なる E-CLUB が存在

します。こちらは米山学友が中心なって作られた

ようで、多国籍のメンバー構成となっているようで

す。E-CLUBのホームページからメイキャップのバ

ナーをクリックして入ります。 

課金の請求がなされますので、クレジット№他諸

条件を入力して終わりです。 

費用は 1,000 円。ヴィジターカードは後日、自宅

あてに送られてくるようです。ネットでの例会では、

動画の欄があって、いろいろな会議風景を見たり

することもできます。30 分はとどまっていないとい

けないようです。ハッキリ言って、通常の例会で皆

さんと顔を合わすことに価値があることに気が付

きました。でも評価は色々でしょう。メイキャップの

最終、手段として、お考えいただくのも一考かと思

います。まずはメイキャップの報告でした。 

 

本題に戻ります。 

職業奉仕はロータリーの根幹理念であり、他の慈

善団体との最大の違いはここだと学んで参りまし

た。いろいろな卓話、研修を通じて職業奉仕の倫

理に触れることは多いですが、私も、なかなか理

解できないと言うかわからないことだらけです。 

去年、地区大会の宣伝に沖縄のIM にお伺いいた

しました。その時の講演者が伊丹ロータリーの深

川純一さんでした。私は他地区の方でもあり、初

めてだったのですが、有名な方のようで、「職業

奉仕」についてご講演をいただきました。ちょっと

分かりかけた気もします。 

たまたま別のセミナーでいただいた資料に、伊丹

ロータリークラブが 50 周年の記念事業に発行を

した冊子「永遠の課題・職業倫理」がありました。

その中に深川純一氏の 20 ページに及ぶ寄稿が

ありました。是非、1月の職業奉仕月間にはこちら

の読み合せ会、勉強会をやったらどうかなと考え

ております。合わせて、今年度の地区の職業奉

仕の取り組みとして、「300 年続く老舗企業から

学ぶ」と言う事をやります。 

東京ロータリークラブ所属の山本海苔店さん他、

日本橋、浅草の老舗企業の勉強ができるようで

す。こちらも合わせて、勉強会の題材として皆様

と勉強していきたいと考えております。 

1 年間よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

社会奉仕委員長  古内亀義会員 

社会奉仕はロータリアン 1 人 1 人が「超我の奉

仕」を実証する機会であります。 

今年度の社会奉仕委員会のメインの奉仕活動と

しては、岩手県陸前高田市立横田小学校への

災害復興支援とし、仮設運動場に遊具一式を寄

贈いたします。また、実行委員長として次年度開

催予定の「35 周年記念例会」の準備、そして東

京御苑 RC の指導委員長として大いに活動をして

いく所存です。 

 

 

 

 

 

 

国際奉仕委員長  白石正会員 

ロータリー五大奉仕の一つである国際奉仕は、世

界に向けて発信する重要な奉仕である国際大会

へ積極的に参加し、国際ロータリー組織の一員で

あることを再認識し、世界に向けての奉仕、支援

活動を行う事であります。今年度は韓国ソウルに

ての国際大会へ会員全員参加を目指し、活動し

ていきます。また、（財）世界少年野球推進財団

への支援も行っていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  牧野 光洋  副会長  富永 英久 

幹 事  萱森 由美  会報委員長  花形 明利 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 



 

● 鈴木 喬ガバナー公式訪問 

7 月 28 日（火） 

11 時 15 分～「クラブ協議会」（下記、出席義務者のみ参加） 27F「スプレンダー」 

12 時 30 分～「鈴木ガバナー公式訪問記念講演例会」（会員全員参加） 27F「エクセレンス」 

（敬称略） 

委員会 委員長名 委員会 委員長名 

クラブ奉仕委員会 富永 英久 R 情報委員会 小林 力 

会 計 鈴木 一成 職業奉仕委員会 松林 茂 

会場監督委員会 榛村 浩一 社会奉仕委員会 古内 亀義 

親睦活動委員会 榎本 純 国際奉仕委員会 白石 正 

会員増強・退会防止 松林 茂 米山奨学委員会 内尾 武博 

会報委員会 花形 明利 R 財団委員会 深谷 敏哉 

プログラム委員会 大橋 美加 青少奉仕・青少年交換 橋本 国彦 

出席委員会 杉本 義孝 米山奨学委員会・理事 渡辺 功一 

新入会員（入会 2 年未満の会員） 

小野 博文 中山 亮祐 阿部 亮介 梶間 雅子 

 

● 第 1 回 レディスナイト ～ 東京セントラルパーク RC・東京御苑 RC 合同 ～ 

8 月 25 日（火）18：00～ B1「天平の間」 会員・ご家族＠5,000 円（小学生以下＠3,000 円） 

 

● 第 3３回フレンドリーグリーンクラブゴルフコンペ 

8 月 27 日（木）午前 9 時（集合） 軽井沢高原ゴルフ倶楽部 会費＠10,000 円 

 

● 2015-2016 年度 第 1 回情報集会 

第１グループ 第２グループ 

リーダー： 榎本会員 

リポーター： 阿部会員 

日時：2015 年 9 月 1 日（火） 

午後 6 時 00 分～ 

場所： 銀座 「サンク」 

中央区銀座 6-6-9 第 4 ポールス

タービル 6F  03-3572-1755 

会費：一万円（当日お支払下さい） 

 

大井会員、前田会員、渡辺会員、

古内会員、富永会員、鈴木会員、

松林会員、榛村会員、玉木会員、

内尾会員、小野会員、 

（以上 13 名） 

リーダー： 杉本会員 

リポーター： 花形会員 

日時：2015 年 9 月 3 日（木） 

午後 6 時 00 分～ 

場所： 銀座 「サンク」 

中央区銀座 6-6-9 第 4 ポールス

タービル 6F  03-3572-1755 

会費：一万円（当日お支払下さい） 

 

原田会員、古川会員、佐野会員、

小林会員、白石会員、橋本会員、

牧 会員、深谷会員、大橋会員、 

中山会員、梶間会員、 

（以上 13 名） 

牧野会長、萱森幹事は両グループに参加致します。 

テーマと案内は後日ポスティングします。 

 



 

 

◆★◆★◆★◆★◆★◆★ 季 節 の 便 り ◆★◆★◆★◆★◆★◆★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

【植物図鑑】 

いわかがみ（岩鏡）は，深山から高山に生える多年草。和名の由来は光沢のある楕円形の葉。これが手

鏡に似ているというのでこの名がある。 

高山では草地や岩場に多いが，亜高山帯の中でもよく見かける。生育環境は幅広い。 

 

高校生だから５０年も昔、仲間と連れ立って鬼押し出しにハイキングと洒落込んだ。 

岩陰に咲いていた「いわかがみ」を１株抜いて下宿の庭に植えた。 

翌年たくさんの花を付けるほどに成長し、見事な花を眺めた記憶がある。 

 

今年５月久し振りに鬼押し出しへ行って、岩場で「いわかがみ」の咲いている姿を眺めて写真を撮ってみ 

た。一瞬青春時代が頭をよぎった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 会報委員会より 】 

会報委員会では会員の皆様からの投稿をお待ちしています。 


